



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”



NOTA DE PRENSA N° 086-2015-GR.CAJ/DRE/II-RR.PP.

Llaman a estudiantes a prepararse para el COAR

Los estudiantes de nuestro departamento tienen una gran oportunidad para estudiar, con todo pagado, a partir del 2016.

“El ministerio de Educación ya confirmó el funcionamiento del Colegio de Alto Rendimiento de Cajamarca desde el 2016 y se ejecutará en la actual infraestructura de la institución educativa “Dulce Nombre de Jesús”, informó el director regional de Educación de Cajamarca, Carlos Humberto Cruzado Benavides.

La primera autoridad educativa de Cajamarca también comentó que la DRE asumió el reto de contar con el Colegio de Alto Rendimiento de Cajamarca, acción que se solicitó al Minedu; por lo que, se realizan todas las acciones correspondientes para adaptar y dejar en perfectas condiciones la infraestructura del colegio de Jesús, institución que albergará a los mejores estudiantes de la región Cajamarca.

Cruzado Benavides también indicó que: “El Gobierno Regional Cajamarca y la municipalidad de Jesús están coordinando para ejecutar el acondicionamiento de la escuela de ese distrito con aulas prefabricadas con la finalidad de albergar a los estudiantes de secundaria del colegio ‘Dulce Nombre de Jesús’”.

Además, Carlos Cruzado indicó que los estudiantes de nuestro departamento tienen una gran oportunidad para estudiar -con todo pagado- desde el 2016 en un colegio que tendrá un alto nivel de enseñanza con los mejores profesionales de educación; por lo que, les invocó a prepararse y seguir esforzándose para cumplir con los requisitos que se exige para alcanzar una vacante en el Colegio de Alto Rendimiento.

Carlos Cruzado informó que los estudiantes de secundaria que deseen estudiar en el Coar Cajamarca deben estar atentos, ya que actualmente el Minedu convocó al proceso de selección del personal directivo, docentes y trabajadores de la nueva institución educativa, quienes serán profesionales de primer nivel.

Tras la contratación del personal del Coar Cajamarca, el ministerio de Educación convocará -a través de los directivos del nuevo colegio- al proceso de admisión de estudiantes, quienes tendrán la oportunidad de ingresar a una gran institución educativa, para lo cual deben coordinar con sus directores, ya que deben realizar una preinscripción en su mismo colegio; acciones que se informarán a los directores de las Ugel's y de las instituciones educativas para brindar todas las facilidades a los estudiantes.

REQUISITOS

Los estudiantes de secundaria de la región Cajamarca que deseen postular al Colegio de Alto Rendimiento deben cumplir con tener nacionalidad o residencia peruana; haber concluido el



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA

DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”



primer y segundo grado de secundaria en una institución educativa pública de educación básica regular.

También deben haber ocupado alguno de los tres primeros puestos en el segundo grado de secundaria el 2015 u obtenido uno de los cinco primeros lugares en los concursos convocados por el ministerio de Educación entre los años 2014 y 2015.

Deben tener una calificación promedio anual igual o mayor a 15.00 al concluir el segundo grado de educación secundaria; tener máximo 15 años cumplidos hasta el 31 de marzo de 2016 y contar con autorización escrita de los padres de familia, tutor legal o apoderado para postular al Coar.

DATO:

El Colegio de Alto Rendimiento de Cajamarca funcionará el primer año con 100 alumnos en tercero, cuarto y quinto grados.

Gracias por su difusión

Cajamarca, 26 de setiembre de 2015.

Oficina de Imagen Institucional - RR.PP.

DRE CAJAMARCA